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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 29 名 本日の出席率 78.38 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、明けましておめでとう
ございます。それでは恒例の乾杯
を行いたいと思います。ご起立を
お願い致します。私の年度も前半
が終り後半に入りました。新しい
年を迎えることによって皆様と共

にこの勿来ロータリークラブをより活動的に活発に
皆さんと楽しいロータリーを築き上げて行きたいと
思います。それでは勿来ロータリークラブのますま
すの発展と皆様のご健勝をご祈念申し上げ乾杯致し
ます。「乾杯」ありがとうございました。それでは挨
拶をする前に能登半島地震におきましてお亡くなり
になりました方々のご冥福をお祈りすると共に被災
された方々のお見舞いを申し上げます。それと同時
にあってはならない日航機と海上保安機の事故でお
亡くなりになった方々にご冥福をお祈り申し上げま
す。この正月私は長かったですが皆さんはどのよう
にお過ごしだったでしょうか。昨年はいろいろ皆さ
んのお力をいただいて、楽しいロータリーを作り出
席率向上を目指しました。年始ということもありこ
のように多くの皆さんの出席をいただいて新年のご
挨拶ができることを嬉しく思っております。能登半
島地震ではまだまだ行方不明の方がいらっしゃいま
す。我々ロータリアンとして出来ることがあれば協
力をして行きたいと思っております。
◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・ガバナー事務所より後期地区委員会総会の案内が
届いています。
 ・ライラ研修会の参加について案内が届いています。
2月 24 日、25 日が日程となっています。

 ・分区より2023－24年度ＩＭの案内が届いています。
2月 11 日（日）いわきワシントンホテルで開催さ
れますので皆さんご都合をつけてご参加下さい。
 ・いわき平ロータリークラブから「70 年の歩み」の
記念誌が届いています。
 ・いわき平東ロータリークラブより 1月のプログラ
ムが届いております。
 ・ロータリーの友が届いております。
 ・猪苗代湖を造る県民会議の新年の挨拶と活動報告
が届いています。
 ・東京江戸川ロータリークラブさんより週報が届い
ています。
 ・磐城農業高等学校の「80年の歩み」が届いています。
 ・福島民報社から広告掲載新聞が届いています。
 ・米山記念奨学会より渡邉公平パストガバナーへメ
ジャードナーの記念品が届いています。
 ・勿来授産所より年賀状が届いています。
 ・本日例会終了後、理事会がありますので理事者は
お残り下さい。
◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・新年明けましておめでとうござ
います。斉藤会長、木村副会長、
蛭田（剛）会長エレクト、鈴木
（敏）幹事、高橋副幹事、嵐、木幡、

吉野（彰）、荒川、星、渡邉（芳）、渡邉公平パス
トガバナー、影山、金成（通）、小澤、佐藤（泰）、
鈴村、川口、髙萩、鈴木（雅）、吉野（嘉）、柏原、
鈴木（修）、長谷川、大平、佐藤（政）各会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの目的
　　　　　斉藤　隆　会長

 ・家内敬子の葬儀では皆様多くの方から供物や香典
をいただき誠にありがとうございます。今後とも
よろしくご支援下さい。清水信弘会員
 ・本年もよろしくお願い致します。後藤泰治名誉会員
◎メジャードナー表彰状授与
　渡邉公平パストガバナーへメジャードナー第 50 回
の表彰状とクリスタルが届いております。お渡し致
しますので前の方へどうぞ。

◎お見舞いの贈呈
　清水信弘会員へお見舞いをお渡し致しますので前
の方へどうぞ。
◎卓話－新年挨拶
　　　　　会　長　斉藤　　隆
　新年明けましておめでとうございます。前半を振
り返りますと仕事が忙しくて 2回休みがあり副会長
にお願いを致しました。私の方針である「魅力ある
クラブをつくろう」楽しいロータリーは昔私が入会
した時は先輩方から厳しい指導、温かく背中を押し
てもらいここまで 12 年間勿来ロータリークラブに在
籍してこれました。皆さんと共に仲間意識をしっか
りもって勿来ロータリーとはどんなものなのか、こ
れからどんなふうに作り上げて行くのかを考えなが
ら年次計画書の中の各委員会の割り振りを致しまし
た。後半はＩＭが 2 月にあります。4 月に観桜家族
例会、5月に岡崎南ロータリークラブさんの 60 周年
記念式典があります。その他に会員増強を 1名でも
2名でも入会を目指して行きたいと思います。また、
国際大会が 5月にシンガポールで開催されます。私
も行きたいと思っていますのでお誘い合わせの上申
し込み下さい。
　　会長エレクト　蛭田　　剛

　おめでとうございます。今年も
よろしくお願いします。会長エレ
クトをお受けして半年が経過しま
した。まだまだ何も出来ていない
のが現状で残り半年ありますので
次年度会長に向けて勉強し、また

会員増強に力を入れたいと思います。今年は辰年で
飛躍の年にしたいと思います。仕事もロータリーも
成長したいと思っています。

　　　　　副会長　木村　博昌
　皆様、新年明けましておめでと
うございます。私のロータリー活
動も本年で 5年目を迎える事にな
りました。今年度は副会長を拝命
させていただいていますが、どの
ように動くのか模索しながらの半

年でした。今まで親睦委員長、青少年奉仕委員長、
プログラム委員長を拝命しましたがわからないなり
に皆様にご協力をいただき何とかやってこれた状況
でした。次年度は会長エレクト、翌年は会長と何を
どうやって自分のカラーを出せば良いのか夜寝れな
くなる時もあります。
　　　　　幹　事　鈴木　敏広

　今年もよろしくお願い申し上げ
ます。自分なりに半年幹事をバタ
バタやって来ました。お知らせや
案内が皆様にギリギリになってし
まったと思っています。皆様のご
協力で無事半年過ぎました。残り

半年しかありません。精一杯楽しんで行きたいと思
います。皆様ご協力宜しくお願いします。
　　　　　副幹事　高橋　伸安

　皆さん、本年もよろしくお願い
します。副幹事を拝命して半年が
過ぎました。ロータリアン 8年で
すがまだまだわからない事だらけ
で次年度は蛭田エレクトと私のコ
ンビでやって行きますのでよろし

くお願いします。
◎会員卓話－柏原達之会員

　皆さん、明けましておめでとう
ございます。今年は年始早々に地
震や事故があり、2011 年 3.11 を
思い出さざるを得ません。我々も
当時いただいた善意をお返しした
いと考えている所です。新年にこ

んな話をして良いかと思いましたが偽物の話です。
偽物と言うと最近は高級腕時計、高級バック等が頭
に思い浮かぶと思います。偽物がいつ頃から出たの
か私の趣味の日本刀に合わせて話をしたいと思いま
す。日本刀は平安時代から作り始めました。鎌倉時
代にピークを迎えます。平安時代は剣として権力の
象徴とされていました。武士の時代になると戦いの
為の武器となります。領地をいただく為に戦いをす
るのが戦乱でした。領地も無くなったので刀を授け
るのが主流になりました。戦いになると追剥が出て
刀は商品になり、各地の刀工の有名な名前を刀に入
れて高く売ろうとしました。これが偽物の始まりと
言われています。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




